

REUTERS

Debat Publik Calon Bupati Magelang 2024: Adu Visi dan Misi, Amankan Masa Depan Magelang!

Agung widodo - MAGELANG.REUTERS.CO.ID

Nov 14, 2024 - 20:30



Foto: Kapolresta Magelang Kombes Pol Mustofa, S.I.K., M.H Pimpinan Apel Pengamanan Debat Pilkada 2204 di Hotel Artos Magelang, Jawa Tengah.

[MAGELANG](#)- Sorotan publik tertuju pada Ballroom Semanggi Grand Artos Hotel

& Convention di Magelang saat Debat Publik Putaran Kedua untuk Pemilihan Bupati dan Wakil Bupati Magelang 2024 berlangsung dengan penuh antusiasme dan pengamanan yang ketat. Dalam debat ini, kedua pasangan calon, yakni Sudaryanto-Agung Trijaya dan Grengseng Pamuji-H. Sahid, tampil penuh percaya diri dengan visi besar untuk meningkatkan daya saing dan kualitas pelayanan publik di Kabupaten Magelang. Kamis (14/11/2024).

Acara yang digelar pada pukul 19.30 hingga 21.30 WIB ini menghadirkan tema yang sangat relevan: "Inovasi Tata Kelola Pemerintah Daerah dan Kualitas Pelayanan Publik dalam Meningkatkan Daya Saing Kabupaten Magelang." Para panelis yang hadir adalah tokoh-tokoh berpengalaman, termasuk Titi Anggraeni dari Perludem, Wasingatu Zakiyah dari Caksana Institute, serta akademisi dari UGM dan UNDIP, yang memberi sentuhan intelektual dan wawasan mendalam pada sesi debat.



Kapolresta Magelang, Kombes Pol Mustofa, memastikan jalannya acara aman dan tertib dengan dukungan 210 personel, dibantu oleh BKO Brimob, Kodim 0705, Satpol PP, dan Dinas Perhubungan.

"Pengamanan kami terapkan secara ketat dan menyeluruh, mulai dari sterilisasi gedung hingga pemeriksaan barang bawaan para tamu undangan," ujar Kombes Mustofa.

Kabagops Polresta Magelang Kompol Eko Mardiyanto menambahkan, "Kami berkomitmen memastikan debat berlangsung aman, nyaman, dan tanpa gangguan."



Debat ini berjalan dengan sengit namun penuh kedewasaan, membawa harapan baru bagi warga Magelang. Kedua calon tidak hanya saling mengajukan gagasan segar tetapi juga menekankan pentingnya inovasi untuk mencapai tata kelola pemerintahan yang modern dan efisien. Para undangan dan media yang hadir menyaksikan langsung bagaimana setiap calon menunjukkan komitmennya untuk membangun Magelang yang lebih maju dan tangguh.

Dengan dukungan keamanan dan antusiasme publik yang luar biasa, Debat Publik Cabup-Cawabup Magelang 2024 berhasil menjadi panggung aspirasi dan komitmen untuk masa depan Magelang yang lebih cerah!

Sumber: Humas Polresta Magelang

Editor : JIS Agung